
Ata da Quarta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 08 de março de 

2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta apenas aos 

Vereadores com todos os protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, 

COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 

19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela 

Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo e com o acompanhamento 

do Assessor Jurídico Delmar Selmar Metz, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura do Ofício nº 057/2021 e do Projeto de Lei nº 011/2021; do Ofício 

nº 041/2021 e do Projeto de Lei nº 008/2021, do Executivo Municipal; do Ofício nº 

042/2021 e do Projeto de Lei nº 009/2021, do Executivo Municipal; do Ofício nº 

046/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício 047/2021, do 

Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Requerimento nº 001/2021, do 

Vereador Reinaldo José Franco Filho; do Requerimento nº 002/2021, do Vereador 

Valmir José Matozo; do Requerimento nº 004/2021, do Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto; do Requerimento nº 005/2021, do Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto; do Requerimento nº 001/2021, dos Vereadores João Carlos da Luz, 

Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto; do Requerimento nº 005/2021, 

do Vereador Nélio José Chiquito;  do Requerimento nº 006/2021, do Vereador Nélio 

José Chiquito. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única votação do Parecer Conjuntivo nº 

04/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, que 

recomenda a aprovação do Projeto de Lei nº 004/2021, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Primeira Votação do Projeto de 

Lei nº 004/2021, do Executivo Municipal, que dispõe sobre autorização para abertura 

de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para 

o exercício de 2021, e a promover alteração no plano Plurianual 2018-2021 e na Lei 

de Diretrizes Orçamentarias 2021. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Parecer nº 01/2021, da Comissão de Finanças e 

Orçamentos, que recomenda a aprovação do Projeto de Decreto Legislativo nº 

01/2021. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Primeira votação do 

Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2021, do Legislativo Municipal, que dispõe 

sobre o julgamento das Contas da Prefeitura Municipal de Balsa Nova do exercício de 



2019. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do Parecer 

nº 02/2021, da Comissão de Finanças e Orçamentos, que recomenda a aprovação do 

Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2021. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Primeira votação do Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2021, do 

Legislativo Municipal, que dispõe sobre o julgamento das Contas da Prefeitura 

Municipal de Balsa Nova do exercício de 2014. Colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 001/2021, do Vereador 

Reinaldo José Franco Filho, que solicita a aplicação e/ou substituição de placas com 

identificação de rua e bairro em todo o perímetro urbano e rural do município. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única votação do 

Requerimento nº 002/2021, do Vereador Valmir José Matozo, que solicita a 

Manutenção de duas estradas nas coordenadas -25.592407 / -49.594758 até -

25.594119 / -49.589415 e -25.590510 / -49.594758 até -25.591187 / -49.592923 e 

roçada na Rua João Paulo II e Travessa José Kichilevicz, ambas localizadas no 

Distrito de Rodeio Rio Verde. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Única votação do Requerimento nº 004/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, que solicita uma ciclovia no Bugre. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 005/2021, do Vereador Clever 

Aparecido Iavolki Poletto, que solicita a cobertura ou um toldo no posto de saúde 

Tancredo Neves na localidade do Bugre. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 001/2021, dos Vereadores João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita um 

carro de plantão 24h para transporte de pacientes no posto de saúde de São Luiz do 

Porunã. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade.  Única votação do 

Requerimento nº 005/2021 do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita um braço 

de iluminação pública na rua Ermínio Leal, próximo a unidade consumidora 

102066140, na localidade de Pessegueiros. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação do Requerimento nº 006/2021, do Vereador Nélio José 

Chiquito, que solicita a retirada de tachões de sinalização na rua Vereador Joanin 

Stroparo entroncamento com a rua Dom Pedro II, na localidade de São Caetano e 

instalação de um redutor de velocidade no local. Colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Senhor Presidente informou que 

está sendo criada uma comissão para analisar possíveis alterações no plano de 

cargos e salários dos funcionários públicos do Município, está comissão está sendo 



formada para estudar a viabilidade deste Projeto. Em seguida o Vereador Joel Bathke 

parabenizou as mulheres de todo o Munícipio pelo dia Internacional da Mulher e 

prestou condolências à família do Ex. Vereador de Campo Largo Darci Andreassa. E 

por fim o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto também prestou condolências 

aos familiares do Sr. Basílio Padilha, que faleceu vítima da Pandemia. Nada mais 

havendo o Senhor Presidente convocou as Comissões para reunião dia 09 de março 

as 10h na sala de reuniões da Câmara e marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 

15 de março de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo 

Presidente e pelos demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 


